

PR7

Bewerbung

Initiator*innen: Santino Klos

Titel: Santino Klos

Foto



Angaben

Alter: 22

Selbstvorstellung

Über mich:

Santino Klos, 22 Jahre alt, geboren in Neunkirchen; Lebensmittelpunkt in Saarbrücken; Student der Rechtswissenschaft in Saarbrücken (Juniorstudium 2019 - 2021) und Triest (Italien), Kontakt: mail@santinoklos.de

Politisches (Auswahl):

- Mitglied der Regionalversammlung des Regionalverbandes Saarbrücken (jüngstes Kreistagsmitglied im Saarland, Jugendhilfeausschuss, Sozialausschuss, Ausschuss für Regionalentwicklung, Umwelt und Planung)
- Mitglied im Bezirksrat Saarbrücken-Mitte
- Sprecher der (ganz neu gegründeten) Grünen Kommunalpolitischen Vereinigung Saar (wird heute ausführlich vorgestellt)
- 2023 - 2025 Mitglied im Landesvorstand der Saar-Grünen
- 2021 - 2023 Sprecher der GRÜNEN JUGEND Saar (Vorstand ab 2019)
- Landtagswahlkandidat 2022 (Listenplatz 2 im Wahlkreis Neunkirchen)
- Delegierter für den Länderrat auf Bundesebene (2023 - 2025 Hauptdelegierter, ab 2025 Ersatzdelegierter)
- Sprecher der LAG Migration & Integration, Mitglied der BAG Migration & Flucht
- Ehemaliges Mitglied in den Grünen Kreisvorständen Neunkirchen und Saarbrücken
- Mitgliedschaften: Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club, Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft, Junge Europäische Föderalisten & Europa Union Deutschland, LSVD* - Verband Queere Vielfalt

Liebe Freundinnen und Freunde,

je länger diese Landesregierung im Amt ist und ihre Möglichkeiten nicht nutzt - und je länger die Saar-CDU Opposition in Merz-Manier macht, desto stärker wünsche ich mir uns Saar-Grünen zurück in den Landtag.

Die Arbeit des erstmals gewählten Parteirats hat eine herausgehobene Stellung, um dies möglich zu machen. Er wird nicht nur den Programmprozess maßgeblich koordinieren, sondern auch darüber hinaus wichtige Akzente und Schwerpunkte für die kommende inhaltliche und politische Arbeit setzen. Das kann und wird nur in einem starken, breit aufgestellten Team gelingen, das von einer umfangreichen Basis getragen wird.

Ich sehe meine Schwerpunkte in diesem Gremium vor allem darin, progressive Stimmen abzubilden. Eine klare Kante zu zeigen, wenn rechtsextreme Parolen und Positionen immer mehr in der Mitte der Gesellschaft ankommen. Die Konservativen zu entlarven, wenn sie Scheindebatten aufmachen und Gruppen gegeneinander ausspielen, statt Verteilungsfragen offen zu stellen. Die SPD-Landesregierung daran zu erinnern, dass „Rot kann Grün“ keine Show ist, sondern wirklich politische Fähigkeiten und politischen Willen erfordert.

Als Sprecher der neu gegründeten Grünen Kommunalpolitischen Vereinigung möchte ich natürlich auch die Stimmen der kommunalen Mandatsträger in den Parteirat bringen.

Meine breite politische Erfahrung über die letzten sieben Jahre werden mir helfen, die politische Arbeit im Parteirat im Sinne der Grünen Sache voranzubringen. Besonders hervorheben möchte ich meine Kandidatur für den Landtag des Saarlandes im Jahr 2022 (Listenplatz 2 im Wahlkreis Neunkirchen).

Für Fragen stehe ich euch jederzeit zur Verfügung. Über Eure Unterstützung freue ich mich besonders.

Herzliche Grüße
Santino Klos